
Traffico  di  esseri  umani  e
"facilitatori":  rimesso  in
libertà uno dei 19 stranieri
indagati
Rimesso in libertà con il solo obbligo di presentazione alla
Polizia Giudiziaria uno degli stranieri coinvolto nella maxi-
inchiesta del 2020 su un presunto traffico di esseri umani. Un
caso internazionale, che toccò anche Siracusa oltre a Bari,
Imperia, Torino, Milano e Ventimiglia. La Polizia, su delega
della Procura Distrettuale antimafia di Catania, eseguì un
provvedimento di fermo di indiziato di delitto nei confronti
di  19  persone  ritenute  responsabili  di  associazione  per
delinquere, finalizzata al favoreggiamento dell’immigrazione
clandestina.
Uno degli indagati (A.Z.), ritenuto tra i capi e promotori
dell’associazione a delinquere transnazionale, dal settembre
del 2022 è stato posto ai domiciliari dalla Corte di Assise di
Catania,  presso  un’associazione  individuata  a  Roma.  Come
spiega il suo difensore, l’avvocato Gianfranco Rotondo del
foro di Bari, “la Corte ha ritenuto attenuate le esigenze
cautelari, considerato che l’imputato non ha congiunti sul
territorio  italiano  presso  cui  scontare  gli  arresti
domiciliari e per evitare che tale status non si trasformi in
una  discriminazione  per  l’imputato  in  solitudine  sul
territorio dello Stato”. Poco tempo dopo, però, l’associazione
romana  è  stata  sfrattata  per  morosità  ed  è  stata  quindi
disposta la definitiva liberazione dell’imputato, con il solo
obbligo di presentazione alla Polizia Giudiziaria.
L’inchiesta si era concentrata su quello che veniva definito
un “pericoloso” cartello di facilitatori. Esaminati 10 sbarchi
di  migranti  avvenuti  nel  2018  nel  siracusano.  La  Mobile
aretusea riuscì ad identificare 580 migranti, arrestando 19
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scafisti.  Quegli  sbarchi  avevano  in  comune  la  rotta  del
Mediterraneo orientale, con partenza da porti della Turchia o
della Grecia. Secondo l’accusa, a comporre le varie cellule
dell’organizzazione – attive in diverse città italiane – erano
degli  stranieri  titolari  di  permesso  di  soggiorno  per
protezione  internazionale.

foto archivio

Cura  del  verde  pubblico,
servizio in proroga: solo a
settembre  il  nuovo  gestore
unico
Bisognerà  attendere  settembre  2023  per  qualche  agognata
miglioria nel servizio di cura del verde pubblico a Siracusa.
A fine aprile scade il precedente appalto, quello che aveva
diviso la città in lotti con l’impiego di diverse ditte che
avrebbero dovuto dare vita ad una sana concorrenza per chi
“curava” meglio il verde di competenza. Una premessa che,
sette anni dopo, non si è concretizzata. Tanto che con la
nuova gara d’appalto si torna al gestore unico. Non solo, la
cura del verde pubblico viene accorpata anche al diserbo (dopo
lo spacchettamento degli anni passati, ndr) ed alla gestione
di parchi e giardini.
Ma il procedimento per l’individuazione di un nuovo contraente
è in corso e potrebbe concludersi solo a fine settembre 2023.
Pertanto, nelle more, Palazzo Vermexio ha prorogato fino a
quella data il servizio espletato dalle cinque ditte che si
aggiudicarono sette anni addietro il precedente appalto.
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foto archivio, via Asbesta

Conquista tutti e vince: la
siracusana  Morgana  Santini
prima a Sanremo Junior
Ha 11 anni ed un talento che conquista: c’è il dono e c’è la
tecnica nella sua voce.

Morgana  Santini  ,  studentessa  siracusana  dell’istituto
comprensivo Paolo Orsi frequenta la prima media (secondaria di
primo grado) e si è classificata al primo posto a Sanremo
Junior,  ex  aequo  con  una  giovanissima  di  Palermo,  nella
categoria riservata ai ragazzi dai 10 ai 12 anni. Morgana è
seguita  dal  docente  Massimo  Bottaro.  Per  lei  questo
riconoscimento arriva dopo anni di impegno, nonostante i suoi
soli 11 anni. Lavora sodo e riesce a coniugare, con la forza
della sua passione, gli impegni scolastici con il canto. Non è
nuova  ai  “podi”.  Ha  già  vinto  diversi  concorsi  canori.  A
Sanremo, di certo, il sapore della vittoria è diverso, è la
patria della musica. Il concorso, riservato ai solisti fino ai
16  anni  è  arrivato  quest’anno  alla  sua  quattordicesima
edizione. In Italia è il massimo delle competizioni in questo
ambito.  Morgana  si  è  confrontata  con  44  semifinalisti,
provenienti dalle selezioni che si sono svolte in diverse
regioni italiane.Alla Finale Nazionale sono arrivati in 26 e
si sono sfidati al Teatro dell’Opera del Casinò di Sanremo,
dove Morgana ha conquistato la giuria cantando il brano “The
mad hatter”, tratto dal musical “Alice in Wonderland”. Il
successo di Morgana è motivo di grande gioia ed emozione per
lei, per la sua famiglia, a partire da papà Alex e Mamma
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Vanila, per i compagni, la dirigente scolastica, i docenti
della scuola, non a caso istituto ad indirizzo musicale.

Waterfront  via  Elorina,  la
spinta:  "Troppo  attendismo,
il  Pnrr  è  occasione
irripetibile"
“Nel  futuro  di  Siracusa  non  può  che  esserci  la
riqualificazione  del  waterfront  di  via  Elorina,  con  la
parziale  smilitarizzazione  della  grande  area
dell’Aeronautica”.  Lo  sostiene  con  fermezza  Renata  Giunta,
candidata sindaca di Siracusa per la coalizione progressista
(M5S, PD, Lealtà e Condivisione).
“Sin qui l’amministrazione comunale si è mossa con timidezza,
senza pressare ed incidere sulla Difesa. Eppure l’occasione
storica  dei  fondi  del  Pnrr  e  la  disponibilità  di  idee
progettuali  per  realizzare  strade,  parcheggi  ed  aree  a
servizio pubblico avrebbero invitato a maggiore incisività su
questo tema. Ieri e non oggi. Lo sviluppo e la crescita di
Siracusa – insiste Renata Giunta – passano dalla realizzazione
di  questo  sogno,  ampiamente  condiviso  dalla  collettività
siracusana  che  chiede  una  guida  forte  e  decisa  verso
l’obiettivo. Già negli anni 90, prestigiosi urbanisti avevano
indicato nella zona sud di Siracusa, ed in particolare via
Elorina, la linea da seguire per un’armonica idea di sviluppo
della città. Riqualificare quell’area oggi vietata alla città
‘ricucirebbe’ anche il rapporto con la risorsa mare, oggi non
fruibile tra restrizioni militari e pre-esistenze private in
abbandono. Mi chiedo cosa si sia atteso fino ad ora o si pensa

https://www.siracusaoggi.it/waterfront-via-elorina-la-spinta-troppo-attendismo-il-pnrr-e-occasione-irripetibile/
https://www.siracusaoggi.it/waterfront-via-elorina-la-spinta-troppo-attendismo-il-pnrr-e-occasione-irripetibile/
https://www.siracusaoggi.it/waterfront-via-elorina-la-spinta-troppo-attendismo-il-pnrr-e-occasione-irripetibile/
https://www.siracusaoggi.it/waterfront-via-elorina-la-spinta-troppo-attendismo-il-pnrr-e-occasione-irripetibile/


che  possa  incidere  una  lettera  spot  inviata  ogni  tanto  a
questo o quel Ministero?”, si domanda la Giunta.
A darle manforte, il parlamentare siracusano Filippo Scerra
(M5S).  Nelle  settimane  scorse  aveva  presentato  un’apposita
interrogazione  parlamentare  con  cui  ha  nuovamente  portato
all’attenzione del Ministro della Difesa l’importante vicenda.
“Purtroppo tarda ad arrivare la risposta. Con i miei uffici
continuiamo imperterriti a bussare alle porte della Difesa”,
dice  Scerra.  “La  rifunzionalizzazione  in  chiave  pubblica
dell’area di via Elorina è necessaria. Si badi bene, nessuno
deve  avere  dubbi  sul  mantenimento  di  un  presidio  in  via
Elorina, nel rispetto della storia del 34.a Gruppo Radar. Sul
resto  della  grande  area  è  però  arrivato  il  momento  di
progettare e realizzare il futuro di Siracusa, aprendo la
Città a nuove, enormi opportunità di sviluppo”.

Percettori rdc impiegati alla
ciclabile  Maiorca:
Bandiera,"diserbo  a  mano,
usati solo per spot"
Lungo la ciclabile Maiorca, a Siracusa, è possibile incrociare
in questi giorni i 24 percettori del reddito di cittadinanza
impegnati  nel  progetto  di  utilità  collettiva  lanciato  dal
Comune.  Fondamentalmente,  si  occupano  di  azioni  di
riqualificazione  della  staccionata  e  diserbo.
“Mi  segnalano  gli  stessi  percettori  che  l’amministrazione
comunale  non  li  avrebbe  dotati  di  alcun  dispositivo  di
protezione (tute, guanti, ecc.) e che non sarebbero stati
forniti  neanche  di  decespugliatori”,  lamenta  il  candidato
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sindaco,  Edy  Bandiera.  “Qualcuno  potrebbe  pensare  che
l’importante  era  il  titolo  dell’attesa  iniziativa  e  non
l’effettuazione utile, concreta e dignitosa del lavoro stesso.
Persone utilizzate per spot, verrebbe da pensare.
Invito chi di competenza a svolgere le verifiche del caso ed a
fornire dei mezzi e delle attrezzature idonee e necessarie i
percettori di rdc che sono chiamati a svolgere azioni per la
collettività”, le parole di Bandiera.

Siracusa-Gela,  chiude  lo
svincolo  Cassibile  in
direzione sud: nuovo manto di
asfalto
Riapre lo svincolo Cassibile della Siracusa-Gela, in direzione
del capoluogo aretuseo. Con una decina di giorni di ritardo
sui tempi previsti, riapre al traffico la rampa d’accesso
all’autostrada, nei pressi della frazione, dopo i lavori per
la riqualificazione con la posa di nuovo asfalto.
Dal  26  aprile,  invece,  chiuderà  lo  stesso  svincolo  ma  in
direzione sud. Anche in questo caso per consentire i lavori
per la posa del manto stradale rinnovato. Il personale del
Consorzio delle Autostrade Siciliane – che gestisce il tratto
– sta procedendo all’apposizione della relativa segnalatica.
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Violenza  negli  stadi,
denunciato  ultrà  lentinese:
fumogeni  al  passaggio  dei
siracusani
Si torna a parlare di violenza negli stadi. Gli agenti del
commissariato di Lentini hanno denunciato un uomo di 30 anni
che, in occasione dell’incontro di calcio tra la SS Leonzio e
la A.S.D. Siracusa calcio 1924, disputato il 16 aprile  scorso
allo  stadio  “Angelino  Nobile”,  ha  lanciato  un  fumogeno  al
passaggio  della  tifoseria  ospite.  Indagini  in  corso  per
l’individuazione di altri tifosi violenti che in quella stessa
occasione  si  sono  distinti  per  svariati  atti  di
inottemperanza.  “Il  valore  dello  sport-il  commento  della
questura –  ci viene insegnato fin da piccoli. E’ da bambini
che,  attraverso  lo  sport,  impariamo  il  valore  della
partecipazione, il gioco di squadra ed una sana competizione.
Purtroppo non è così per molti tifosi che colgono l’occasione
per  manifestare  la  loro  violenza.  Tanto  si  è  fatto  e  si
continua a fare per trasmettere una concezione positiva del
tifo  negli  stadi.  L’efficacia  delle  strategie  adottate
nell’azione  di  contrasto  al  fenomeno  della  violenza  negli
stadi da parte della Polizia di Stato ha dato i suoi frutti
nel  bloccare,  sin  dall’inizio,  l’azione  di  facinorosi
evitando,  così  il  peggio”.

.
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Controlli in un chiosco bar,
la  polizia  rileva
"inadeguatezze  di  carattere
sanitario"
Nell’ambito  di  controlli  amministrativi  finalizzati  al
rispetto delle norme poste a presidio della sicurezza degli
avventori dei locali pubblici, agenti del Commissariato di
Lentini coadiuvati da personale dell’ASP di Siracusa, hanno
effettuato un controllo in un chiosco bar.
L’accertamento ha consentito di rilevare alcune inadeguatezze
di carattere sanitario che hanno determinato l’adozione di
prescrizioni alle quali il titolare dovrà attenersi.

Foto: repertorio

Infrastrutture, accolto l'odg
di Scerra (M5S): "governo si
attivi  per  velocizzare
lavori"
(cs) Accolto l’ordine del giorno presentato dal parlamentare
siracusano Filippo Scerra (M5S). Con la sua accettazione, il
governo  si  impegna  a  valutare  ogni  azione  possibile  per
monitore e velocizzare i lavori di completamento di importanti
infrastrutture siciliane.
In  particolare,  Scerra  ha  portato  all’attenzione
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dell’esecutivo l’urgenza di avviare i lavori per la Ragusa-
Catania,  opera  commissariata;  quelli  per  l’atteso  bypass
ferroviario che libererà Augusta dalla cintura che attraversa
la  cittadina,  velocizzando  i  collegamenti  con  Catania;  ed
infine i noti rallentamenti nel completamento della Siracusa-
Gela, con i lotti del ragusano a rischio stop. “Si tratta di
infrastrutture  fondamentali  per  la  Sicilia.  Molte  delle
risorse finanziarie per la loro realizzazione arrivano dal
Pnrr che prevede tempi e scadenze certe. Bisogna fare presto,
bisogna fare bene – sottolinea Scerra – ricorrendo alle norme
già esistenti e accelerando, alla luce dell’evidente valenza
strategica  di  queste  opere,  per  la  Sicilia  e  per  il
Mezzogiorno”.

Nuovo  ospedale:  attesa  la
decisione  del  Tar,  caso
diplomatico con la Spagna?
Ore  calde  quelle  in  corso  per  la  vicenda  legata  alla
progettazione definitiva del nuovo ospedale di Siracusa, il
cui incarico è stato revocato a inizio anno al Raggruppamento
Temporaneo di Professionisti con capogruppo lo Studio Plicchi
di Bologna aggiudicatario. L’attesa riguarda le decisioni del
Tar del Lazio, riunito in camera di consiglio, dopo il rinvio
dello scorso 5 Aprile, quando i giudici hanno chiesto tempo,
anche per stabilire in maniera definitiva la competenza della
nuova  sezione  del  tribunale  amministrativo  laziale,  cui  è
stato assegnato il fascicolo.
L’Rtp ha presentato nelle scorse settimane un ricorso con
motivi aggiuntivi rispetto a quelli indicati il 31 gennaio ed
il  24  febbraio  scorsi,  dopo  la  revoca,  da  parte  della
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struttura commissariale, retta dal prefetto di Siracusa Giusi
Scaduto, dell’incarico di progettazione e direzione dei lavori
per l’opera. Dal pronunciamento del Tar dipenderà la nuova
tabella di marcia per arrivare all’aggiudicazione dei lavori
per  la  costruzione  tanto  agognata  del  nuovo  ospedale  di
Siracusa. Ma la strada potrebbe anche farsi ancor più impervia
e prevedere, non solo la giustizia amministrativa ma perfino
la diplomazia. Dalla Spagna rimbalza,infatti, un’indiscrezione
che,  se  confermata,  potrebbe  complicare  il  quadro.  Non  è
escluso, infatti, che l’azienda spagnola che fa parte del
raggruppamento  (Ava  Architectura  Tecnica  y  Gestion)  stia
interessando  l’ambasciata, cosa che andrebbe a coinvolgere i
rapporti diplomatici tra i due Paesi.


